

## Évangile du lundi 17 décembre 2020

Lundi de la 2<sup>e</sup> semaine de l'Avent

### Acclamation

Alléluia, Alléluia.

Il va venir, le Roi, le Maître de la terre ;  
Il ôtera nos liens, il nous délivrera.

Alléluia.



### Évangile (Lc 5, 17-26)

« Nous avons vu des choses extraordinaires aujourd'hui ! »

<sup>17</sup>Un jour que Jésus enseignait, il y avait dans l'assistance des pharisiens et des docteurs de la Loi, venus de tous les villages de Galilée et de Judée, ainsi que de Jérusalem ; et la Puissance du Seigneur était à l'œuvre pour Lui faire opérer des guérisons.

→ Ce 1<sup>er</sup> verset du passage du jour plante le décor : Jésus enseigne, une assistance locale, des théologiens venus d'ailleurs, la Puissance du Seigneur à l'œuvre.

<sup>18</sup>Arrivent des gens, portant sur une civière un homme qui était paralysé ; ils cherchaient à le faire entrer pour le placer devant Jésus.

<sup>19</sup>Mais, ne voyant pas comment faire à cause de la foule, ils montèrent sur le toit et, en écartant les tuiles, ils le firent descendre avec sa civière en plein milieu devant Jésus.

<sup>20</sup>Voyant leur foi, il dit : « Homme, tes péchés te sont pardonnés. »

→ Il est venu nous libérer du péché, nous en sauver

<sup>21</sup>Les scribes et les pharisiens se mirent à raisonner :

« Qui est-il celui-là ? Il dit des blasphèmes ! Qui donc peut pardonner les péchés, sinon Dieu seul ? »

<sup>22</sup>Mais Jésus, saisissant leurs pensées, leur répondit : « Pourquoi ces pensées dans vos cœurs ?

<sup>23</sup>Qu'est-ce qui est le plus facile ? Dire : "Tes péchés te sont pardonnés", ou dire : "Lève-toi et marche" ?

<sup>24</sup>Eh bien ! Afin que vous sachiez que le Fils de l'homme a autorité sur la terre pour pardonner les péchés, – Jésus s'adressa à celui qui était paralysé – je te le dis, lève-toi, prends ta civière et retourne dans ta maison. »

→ Mais il faut pour cela qu'on croie en Lui, quels que soient les obstacles que notre raison y voie !

<sup>25</sup>À l'instant même, celui-ci se releva devant eux, il prit ce qui lui servait de lit et s'en alla dans sa maison en rendant gloire à Dieu.

<sup>26</sup>Tous furent saisis de stupeur et ils rendaient gloire à Dieu.

Remplis de crainte, ils disaient : « Nous avons vu des choses extraordinaires aujourd'hui ! »

### Commentaire Prions en Église

Sœur Bénédicte de la Croix, cistercienne

#### Un regard émerveillé

« Nous avons vu des choses extraordinaires aujourd'hui ! » s'exclament les témoins de la guérison d'un homme paralysé à qui Jésus a pardonné ses péchés. Si nous avons un regard de foi qui perce les apparences pour atteindre la réalité, à notre tour, nous pourrions pousser le même cri émerveillé. Écouter Dieu nous parler à travers la Création et les Écritures, recevoir son corps, se reconnaître enfants d'un même Père, n'est-ce pas prodigieux ?

## **« Clé de lecture » Prions en Église**

*Roselyne Dupont-Roc, bibliste*

On ne s'arrête pas à cette étrangeté du récit : **la foi que Jésus voit est celle des amis** qui, pour amener le malade devant Lui, sont sortis de l'impasse par le haut en soulevant quelques tuiles puis en descendant le paralysé par le trou. Et Jésus de reconnaître et d'admirer leur confiance inventive qui va sauver leur ami.

**Car, grâce à leur foi, le paralysé verra son péché pardonné et son handicap physique supprimé : la vie lui sera rendue, une vie réconciliée, qui a été portée par la foi des autres.**

La leçon est forte : **nous sommes remis debout, physiquement et moralement, par le courage, le souci et la foi de ceux qui nous entourent : des soignants, des proches, des amis... de tous ceux qui croient en nous et dans une guérison possible !**